
 

 

Muster für Finanzierungsnachweis in Asien 
 

 

Für den Antrag auf ein Studentenvisum in Hong Kong (Application for Entry for Study in 
Hong Kong) oder auch in Südkorea müssen alle Studierende nachweisen, dass Sie über 
genügend finanzielle Mittel verfügen, um in Hong Kong bzw. Südkorea leben zu können. In 
HongKong wird derzeit kein genauer Betrag angegeben. Studierende sollten aber mit mind. 
HK $ 7.000 pro Monat rechnen. Für Südkorea sollten Studierende in der Regel ca. US$ 
5.000 pro Semester nachweisen können, sollte die Gastuniversität keinen genauen Betrag 
vorgeben. Diesen Nachweis können Sie am einfachsten durch ein Schreiben/Bestätigung 
Ihrer Bank auf Englisch erbringen. Dazu finden Sie im Folgenden einige Hinweise: 
 

A) Bestätigung der Bank (bank statement) für 

1. Studierende/-n selbst oder 
2. die Eltern als „Sponsoren“  
 
! Auf offiziellem Briefbogen der Bank (keine Kopie; kein Fax) ! 
 

1. Musterbrief für Studierende/-n selbst: 
Datum 
To Whom It May Concern: 
 
We hereby confirm that (Name des/der Studierenden, Geburtsdatum)………..… is able to provide the 
monthly amount of HK$/US$/KRW (Koreanischer Won)...................... to support himself/herself for 
his/her period of study from [e.g. September – December 20XX, bitte genauen Zeitraum angeben] in 
Hong Kong/Korea. For the entire period of his stay abroad, the student’s overall savings amount to….. 

 
 

2. Musterbrief für die Eltern als Sponsoren: 
Datum 
To Whom It May Concern: 
 
We hereby confirm that the parents of (Name des/der Studierenden, Geburtsdatum)………..… are 
able to provide the monthly amount of HK $/US$/KRW (Koreanischer Won)...................... to support 
his son/her daughter for his/her period of study in Hong Kong/Korea from [e.g. September-December 
20XX. Bitte genauen Zeitraum angeben]. For the entire period of his/her stay abroad, we will be able 
to support her with [Gesamtbetrag über den Zeitraum des Auslandsstudiums eintragen] 
HK/US$/KRW. 

 
 
Hinweise für die Studentin/den Studenten: 
 
1. Option:  
Die Studentin/der Student verfügt über ein eigenes Guthaben, das für die Finanzierung des 
Studienjahres ausreicht => nur den Musterbrief 1 verwenden. 
 
2. Option: 
Die Eltern der Studentin/des Studenten verfügen über ausreichende Mittel und treten als Sponsoren 
für ihre Tochter/ihren Sohn auf => nur den Musterbrief 2 verwenden. 
 
3. Option:  
Eine Mischform ist möglich! Beispiel: Eltern verfügen über bspw. HK $ 7000/US$ 3.000, Student/in 
verfügt über HK $ 4000/US$2.000 => unbedingt Musterbriefe 1 und 2 verwenden! 

 
 

 

 



 

B) Bestätigung des Sponsors/der Sponsoren 
 

 

Briefkopf des Sponsors (der Sponsoren); in der Regel sind das einer oder beide Eltern 
 
 
This is to certify that I (we), the undersigned, have agreed to provide HK $ /US$/KRW……… to (Name 

des/ der Studierenden, Geburtstag) ………..for the purpose of full-time study in Hong Kong/Korea 

from [Zeitraum eintragen bspw. September – December 20XX]. I am (we are) submitting a bank 

statement indicating the availability of these funds. 

I (we) understand that I (we) must provide these funds for the duration of (Name des/der 

Studierenden)'s course of study. 

 
Signature(s) __________________________    Date ________________  

 
 
International Office/Universität Konstanz 


